
Ja, mir geht es da ähnlich. Goethe war nun mal der Grösste. Kaum ein anderer Dichter hat es zum Minister
gebracht.

Mit freundlichen Grüßen

Peter

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

In Weimar
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